## LA TERCERA VERIFICA

FECHA: V.12/FEB/99

PAG:

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18CM

2

Política

La Tercera / Viernes 12 de febrero de 1999



el futuro mensaje del senador vitalicio será más corto, y tendrá un tono similar al primero. Según una fuente cercana al ex Jefe de Estado, "en ningún caso pedirá perdón", sino que se hará un férrea defensa del régimen militar.

La elaboración de una Segunda Carta a los Chilenos fue el principal resultado del viaje relámpago a Londres del presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), el diputado Pablo Longueira. Bajo la atenta supervisión del senador vitalicio, Augusto Pinochet, el dirigente tomó nota de los principales contenidos de la misiva. Tras permanecer 34 horas en la capital inglesa, a donde llegó advertido de que el fallo de los lores podía adelantarse, regresó ayer a Santiago para afinar en solitario los detalles del documento.

los detalles del documento.
Para ello, el parlamentario
se reunió dos veces con
Pinochet. La primera visita
fue el martes y tuvo un
carácter social. La segunda
fue al día siguiente, duró tres
horas y fue de trabajo.
A diferencia de la primera

A diferencia de la primera misiva dada a conocer el 11 de diciembre pasado tras el primer fallo de la Cámara de los Lores, esta vez se intentará que sea una sola mano la que prepare el escrito: la de Longueira. En la ocasión anterior trabajó estrechamente con Pinochet un grupo de ascsores, encabezado por el timonel de la UDI, e integrado además por Luis Cordero, miembro del directorio de TVN, y Carlos Cáceres, ex ministro del régimen militar.

El nuevo texto pretende ser más corto (el otro tenfa 13 carillas), aunque tendrá un objetivo y tono similar al primero, que fue una especie de testamento político, según una fuente cercana al general (R), en ningún caso



El presidente de la UDI, Pablo Longueira, afinará en solitario la redacción de la misiva

# Nuevos detalles de la segunda carta del general (R) Pinochet

apuntará a pedir perdón ni anunciará su retiro a "los cuarteles de invierno", sino que se realizará un férrea defensa del régimen militar.

La carta será dada a conocer tras el fallo y se prevé que l'inochet hable en público, desde su casa de Virginia Waters -en caso de que se inicie el proceso de extradición a España-, o en Chile, en caso de que los lores le ratifiquen su inmunidad.

Previendo este segundo escenario, un sector de la UDI está preparando un acto maslvo para el día de su regreso. No se han dado mayores detalles del evento

para evitar que se produzca una situación similar a la del primer veredicto cuando los partidarios del senador habían organizado una celebración de su 83º eumpleaños en la Fundación Pinochet.

En otro orden, el Gobierno decidió que ninguna autoridad irá a esperarlo al aeropuerto, ante un eventual regreso del general (R).

autoridad na a esperanto al aeropuerto, ante un eventual regreso del general (R).

La reserva que Longueira le imprimió a su visita la mantuvo ayer al llegar al aeropuerto, cerca de las 11 de la mañana. Luego de pernianecer por más de una hora en el salón VII del terminal, el parlamentario evitó

a la prensa y voló a Temuco. Durante el resto de sus vacaciones en Villarrica, interrumpidas por su viaje, el timonel de la UDI concluirá dos borradores, previendo un veredicto favorable o desfavorable al general (R).

#### REGRESO INTEMPESTIVO

En el avión British Airways que trajo a Chile a Longueira venían también los abogados del senador vitalicio Hernán Felipe Errázuriz y Miguel Schweitzer.

Un regreso intempestivo, ya que a cuatro horas de partir a Santiago desde el aeropuerto de Gatwick, en Londres, Schweitzer aseguró a algunos cercanos que no tenfa pensado viajar, al menos ese día. Incluso bromeó con que no podría pasar el Día de San Valentín con su señora.

Agregó que con Errázuriz estaba evaluando si se iban hoy o la próxima semana, para tener más seguridad de que el veredicto no se adelantaría. Incluso, aseguró que aún no había registrado su retiro del hotel.

#### OTRA MISIVA

En forma paralela a la

Segunda Carta a los Chilenos, la Fundación Pinochet y el Movimiento de los Chilenos por la Reconciliación, presidida por el abogado Fernando Barros, están preparando en conjunto una carta -que cuenta con el visto bueno de Pinochet-, en caso de que el veredicto sea favorable.

Uno de los redactores afirmó que la misiva no es política, sino que tiene un espíritu absolutamente conciliatorio y unitario. En ella se expresa que "todos deben hacer gestos" y "aprender de la experiencia del episodio vivido".

### Versión del diario británico The Financial Times fue desmentida en Santiago

## Discrepancias por gastos del senador vitalicio

Más de 5 millones de dólares suman los gastos hechos para costear la defensa, la campaña publicitaria y la estada del general (R) Augusto Pinochet, desde su detención el 16 de octubre del año pasado, según el diarito Inglés The Financial Times. El periódico señala que, de este monto, más de 3 millones de dólares fueron recolectados por importantes empresarios británicos y chilenos, entre los que están sir Tim Bell -dueño de la firma publicitaria Bell Pottinger que organiza la campaña para mejorar la imagen del general en Londres- y la ex primer ministro Margaret Thatcher. Esa información fue des-

Esa información fue desmentida por Hernán Briones y Hernán Guiloff, los principales directivos de la Fundación Pinochet. Dijeron a La Tercera que hasta la semana pasada habían reunido un millón de dólares a través de la campaña de recolección de fondos, dinero que se usará para costear la primera etapa de la defensa jurídica, que llega hasta el primer fallo de la Cámara de los Lores del 25 de noviembre.

Según The Financial Times, los chilenos que se han encargado de recolectar parte de estos fondos serían, además de Briones y Guiloff, los ex ministros del régimen militar Carlos Cáceres y Alfonso Márquez de la Plata, y los empresarios Ricardo Claro y Eugenio Heiremanns.

Más de 3 millones de dólares costaría la defensa jurídica de Pinochet desde que fue contratada la firma de abogados Kingsney & Napley, Según el diarto inglés, un empresario británico-que ha preferido mantener su identidad en reserva- ha financiado esos gastos. Fuentes de la fundación negaron esa información. Aseguraron que en el contrato con la firma Kingsley & Napley consta que será el organismo chileno el que pagará la defensa del general (R). Agregaron que las facturas enviadas están en manos de los directivos de la fundación y han sido canceladas.

El costo de la campaña publicitaria para mejorar la imagen del senador vitalicio ascendería a 326 mil dólares, cifra confirmada a The Financial Times por Tim Bell. Esta también estaría siendo costeada por el misterioso empresario inglés.

El periódico agrega que la casa donde reside el general (R) Pinochet tendría un costo aproximado de 27 mil dólares, versión negada por la Fundación Pinochet. Allí señalan que la cifra alcanza los 10 mil dólares y que un empresario chileno costeó el arriendo de Virginia. Waters por seis meses.